
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１２月１９日と２０日、更別中央中学校２

年生の総合的な学習の時間に、更中卒業生で

トーヨー・チーズ・ファクトリー専務取締役の七海 

一樹さんに来校いただきました。七海さんか

らは「チーズ」の知識や作り方、また、ご本人

がこの仕事に就いたきっかけや現在の目標な

どについても教えていただきました。 

（１）１９日は講話 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
 
 酪農の歴史、乳牛の種類、チー

ズの生産量・消費量世界ランキ

ング、チーズの種類についても

丁寧に説明してもらいました。 

 

 

（２）２０日はチーズ作り体験 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、７件の応援メッセージが子ども

たちに届いています。その中の１件を紹介し

ます。 

 更別小学校・上更別小学校５年生道徳の時

間（１２月２０日）に「個性（自分らしさ）を

尊重する、ストレスに強くなる」という内容

の授業をしてくださった「さらべつほーぷ」

の室矢先生（更別農業高校）から 
 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

先日の授業では、皆 

さんと一緒にお勉強が 

できてうれしかったで 

す。 

 ふりかえりシートや最後のお礼の内容

から、私の伝えたいことがしっかりと伝

わっていたことが分かりました。 

 ５年生の皆さんの集中して話を聞こう

とする態度はさすがだなあと思いまし

た。 

 グループワークや発表する場面では、

とても積極的に取り組んでくれました。

これは皆さんの長所ですてきなところで

す。是非伸ばしていってください。 

 これからの学校生活も、皆さんらしく、

力を合わせてがんばってくださいね。 

  
 

【 小学生同士の意見交換 】 

チーズ作りの講師から影響を受け、自分もチーズを

作ってみたいという思いが強くなりました。乳製品の

勉強のために乳業メーカーに入り、いろいろな出会い

を経て現在に至ります。 

大切なことは、世の中の当たり前なことに疑問をも

つこと、疑問から目標や夢ができることがあります。 
 

子どもたちに、会社で作っているチーズを、試食としていただきました。 

ふるさと館において

七海さんの指導、産業

課の職員の方の支援を

いただき、１００Ｌの

牛乳からモッツァレラ

チーズを作りました。 

 

 

（１）ネット・スマホ・ゲームとの付き合い方 

発表者 佐藤 菜々香 さん 

（２）いじめ根絶に向けた取組 

発表者 織田 みそら さん 

 

 １２月に開催したど

んぐり村子ども会議の

内容を、中学生が代表

して発表します。村民

集会は２年連続して中

止だったので初めての

発表となります。 

【 固まった牛乳をカッティング 】 


